



COMPANÍA DE SEGUROS "La POPULAR"

Fundada en 1904

Capital suscrito..... Lp. 200.000.0.00
Capital pagado..... " 50.000.0.00
Fondo para dividendos..... " 6.000.0.00

Asegura contra incendios

Edificios, Muebles, Mercaderías
Productos, Automóviles etc.

Riesgos Marítimos

Cascos de Buques, Lanchas y toda clase de Embarcaciones, Equipajes, Mercaderías y Productos en Tránsito a cualquier parte del Mundo

Accidentes de Automóviles

Automóviles, Camiones y Omnibuses en tráfico, incluyendo el riesgo de tercera persona, o sea el daño personal o material que pueda causar el automóvil asegurado

GERENTE *Sr. Aurelio García y Lastres*

OFICINA: CALLE VILLALTA NO. 265 - LIMA

TELEFONO No. 335=APARTADO 237

AGENCIAS EN TODA LA REPUBLICA DEL PERU

1918:

Ayaviri . . .	Cobre	2 concesiones	14 pertenencias.
Asángaro . . .	Plata y cobre . . .	2	18
	Antimonio	4	45
	Cobre	3	15
Huancané . . .	Aventaderos . . .	3	16
	De oro	31	256
	Lavaderos	11	61
Carabaya . . .	Antimonio	1	1
	Petróleo	3	20
Lampa	Plata	28	68
	Plata y Plomo . . .	1	2
	Cobre	8	26
	Plata y cobre . . .	7	20
	Fierro	2	5
Puno	Plata	19	87
	Plata y cobre . . .	1	10
	Cobre	2	16
	Lavadero de oro . .	2	4
	Fierro	2	10
Sandia	Oro	28	215
	Lavaderos	16	104
	Aventaderos de oro	13	62

La producción de las provincias de Lampa y Puno, fué de Lp. 30,000 en esta forma:

Oro metálico, Lp. 12,195. Matas, Lp. 11,132. Mineral de cobre, Lp. 446; de plomo, Lp. 2,229; de tungsteno, Lp. 212; de antimonio, Lp. 3,598; de sal Lp. 196.

Además, se hicieron concesiones borateras en número de 3 con 169 estacas.

ORO

El oro es el metal que abunda más en el departamento, en sus tres formas de producción.

Oro en barras y pepitas, resultado del tratamiento de los minerales y tierras auríferas.

Oro en minerales y productos de concentración mecánica de éstos, que han sido exportados sólo por este metal.

Oro en los productos metalúrgicos exportados: barras de plata y plomo, sulfuro de plata y de cobre (matas) (7).

Las minas más valiosas se encuentran en Carabaya y entre ellas la más poderosa es la Santo Domingo de propiedad de la Inca Mining Co. El ingeniero Balta relata el origen del descubrimiento de esta mina, debido a que un indio llevó un trozo de mineral a don José Manuel Estrada. Descubierta la situación de la mina en una quebrada, Estrada se asoció a don Francisco Velazco y denunciaron el yacimiento situado en la quebrada de Huayna Tacuma llamando a la mina "Espejo de Oro".

Más tarde, Estrada y Velazco la vendieron a una compañía extranjera. Sin embargo, el oro de Carabaya había comenzado a extraerse ya desde 1849, por los Poblete, vecinos de Coasa.

La importancia de estos minerales es tan notable que muchos hombres de ciencia le han prestado singular atención, considerando a esta región como una de las más ricas de oro en el mundo, capaces de competir con las de Alaska, California y Transvaal.

He aquí una relación incompleta de la bibliografía dedicada a esas regiones:

Las minas de oro de Carabaya, por A. Raimondi.

Informe sobre las tierras auríferas de Aporoma, por H. Simpson.

Memoria de un viaje a la provincia de Sandia, por E. G. Villar. Informe sobre la zona aurífera de Capac-Oreco, Challuma y Pilcomayo, por J. Carabante.

Informe sobre la región aurífera de Carabaya y Sandia.—R. G. Rossel.

Yacimientos auríferos de Sandia.—M. Bonilla.

Informe, por G. Stumpp.

Los terrenos auríferos de Sandia.—H. G. Weddel.